

Das Ende

(weis ist kein guter Titel)

Von JinHinata

Die Entführung

Ich bitte euch die Rechtschreibfehler nicht so ernst zu nehmen, da ich nicht so gut in Rechtschreibung bin.

Das Ende

Eines Tag in der Detektei Mori, Ran saß allein auf der Couch, da ihr Vater und der Kleine Conan bei einem Fall waren und Sonoko im Urlaub war. Grade als Ran überlegte was sie machen sollte klingelte es, sie ging zu Tür und öffnete sie. Dort standen zwei Männer in schwarz. "Guten Tag. Sie wollen sich zu meinem Vater, Herr Mori, es tut mir leid, aber der ist aber zur Zeit nicht da," meint Ran, als sie fertig gesprochen hatte wurde ihr ein Tuch unter die Nase gehalten //Ist das Chloroform...//war das Letzte was sie dachte, bevor sie einschlief. Als sie wieder zu sich kam, fand sie sich gefesselt in einem Keller wieder //w...wo bin ich?// fragt sich Ran und da sie sich nicht groß bewegen konnte blieb sie liegen

Wehrend dessen kamen Kogoro und Conan wieder zurück, Conan fand ein Brief, der an ihn Adressiert war, es gab nur ein Unterschied zu einem normalen Briefe und zwar das dieser ganz in schwarz war und mit Blutroter Schrift geschrieben war. //Die schwarze Organisation// dachte er sich. In dem Brief stand:

Conan Edogawa oder sollten wir lieber Shinichi Kudo sagen, wir wissen wer du bist. Wir haben deine Freundin entführt, komm übermorgen ohne Polizei und ohne deine lästige Freunde, zur Waldlichtung in der nähe des See, wenn du deine Freundin lebend wieder sehn willst.

Gin und Wodka

Conan erschrak sie hatten Ran, dabei wollte er sie nicht mit rein ziehen //Mist. Ran hoffentlich geht's ihr gut// Conan machte sich gleich auf den Weg zu Professor Agasa um ihm um Hilfe zu bitten.

Zur gleichen Zeit versuchte Ran ihre Fesseln zu lösen. "na na Süße, du willst uns doch nicht abhauen oder?" ertönte eine eiskalte Stimme von einer Ecke raus.

Nut trat aus dieser Gin heraus "w...was w...wollt ihr von mir?" fragte Ran ängstlich.
"Das erfährst du noch früh genug" antwortete Gin und ging aus dem Raum.